

¿La Ecología al servicio del ser humano o el ser humano al servicio de la ecología?

Seminario de Bioética para universitarias realizado en Managua, Nicaragua.

24/04/2014

La mañana del 5 de abril de 2014, estudiantes de distintas universidades de Managua acudieron al Centro Cultural La

Rivera para participar en un seminario que pretendía introducirlas en el tema del Congreso UNIV 2014: *"Cosmos. La ecología de la persona y de su entorno"*.

El UNIV es un encuentro universitario organizado desde 1968 al que, cada año, varios miles de universitarios del mundo entero asisten para pasar la Semana Santa en Roma, teniendo la oportunidad de conocer la riqueza cultural, histórica y espiritual de esa ciudad. Además, los jóvenes que asisten se enriquecen culturalmente mediante congresos y conferencias que ofrecen a los participantes la ocasión de profundizar en las temáticas específicas del mundo universitario. Este año, el Congreso se llevó a cabo del 13 al 20 de abril.

Como parte de la fase local, varias jóvenes estudiantes disfrutaron de la dinámica del seminario titulado *"¿La*

Ecología al servicio del ser humano o el ser humano al servicio de la ecología?” La apertura estuvo a cargo de la ingeniera Ximena Pastore, quien les habló de las aplicaciones prácticas que tiene el concepto “*dignidad*” cuando se refiere a la persona humana.

A continuación las estudiantes tuvieron la oportunidad de trabajar en equipo documentos del Magisterio del Papa Francisco, sobre todo los que se relacionan con el tema de la Ecología. Leyeron, intercambiaron opiniones y obtuvieron algunas conclusiones; luego pudieron conocer diversos puntos de vista ya que ellas mismas expusieron las ideas principales al resto de las asistentes.

El cierre del seminario lo tuvo la doctora en medicina Kathleen Fenton, especialista norteamericana que trabaja en cirugía de corazón de

niños; la doctora les habló de manera muy concreta sobre las principales ideas que deben tener claras las universitarias para defender los temas que actualmente se someten a discusión entre jóvenes: aborto, eutanasia, fecundación artificial y uso de anticonceptivos. Sostuvo claramente que, desde el punto de vida médica, estos temas son objetivos y no están sometidos a la opinión o a los cambios de circunstancias.

Además de profundizar en los temas que son de gran interés para toda universitaria, descubrieron que hay muchas jóvenes interesadas en la propia formación humana y profesional, se conocieron entre ellas y participaron del ambiente de familia que caracteriza nuestras casas.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cr/article/la-ecologia-al-
servicio-del-ser-humano-o-el-ser-
humano-al-servicio-de-la-ecologia/](https://opusdei.org/es-cr/article/la-ecologia-al-servicio-del-ser-humano-o-el-ser-humano-al-servicio-de-la-ecologia/)
(22/02/2026)